

La campagne Voyageurs est ouverte !



Nous recherchons **des voyageurs au grand coeur qui partent pour un long voyage en 2024-2025** et qui aimeraient faire rêver les enfants malades ou handicapés que nous accompagnons 😊

Être voyageur solidaire pour L'enfant@l'hôpital, c'est s'engager bénévolement à nos côtés pendant une année scolaire, en racontant son tour du monde aux enfants.

Concrètement, il s'agit d'écrire chaque semaine un carnet de voyage aux enfants et d'échanger avec eux.

Vous êtes nos meilleurs ambassadeurs : parlez-en autour de vous !

Assemblée Générale de l'association

L'assemblée générale ordinaire 2023 de L'enfant@l'hôpital s'est tenue le 27 mars dernier. Elle a permis de mettre en lumière ses actions et sa dynamique de développement : dans un contexte économique toujours difficile et incertain, l'association a ouvert **18 nouveaux ateliers Kolibri**.

A cette occasion, le bureau et le conseil d'administration de L'enfant@l'hôpital ont été renouvelés : bravo aux membres élus ou réélus pour deux ans et MERCI à tous les administrateurs, sortants ou réélus, pour leur engagement et leur aide en 2023.



Zoom sur les animateurs Kolibri



Depuis janvier 2024, **24 animateurs Kolibri** ont dispensé nos ateliers hebdomadaires !

Le partenariat très qualitatif avec l'Ecole polytechnique a permis à L'enfant@l'hôpital d'accueillir, de début octobre à début avril, 5 jeunes en période de formation humaine civile : **Adel, Camille, François, Noé** et **Siloë**. Au printemps 2024, 9 étudiantes en formation dans les domaines de la psychologie et de l'éducation ont pris leur relais : **Agnès, Hadiza, Charline, Garance, Isabel, Kanto, Lucie, Margaux** et **Mathilde**. Dans le Grand Sud, **Léo, Melia, Omblin, Sophie** et **Wendy**, tous étudiants, animent les ateliers Kolibri. A Plancoët, Limoges et dans la région de Toulouse, ce sont nos fidèles bénévoles, **Florence, Catherine, Doryane** et **Myriam** qui accompagnent les jeunes chaque semaine.

MERCI à tous pour votre présence chaleureuse auprès des enfants et à nos côtés ❤️

Une émouvante soirée solidaire et sportive !

C'est lundi 8 avril dernier, à l'Hôtel des Arts et Métiers à Paris, qu'a eu lieu **la projection du film de la Mini-transat 2023 d'Antoine de Vallavieille**. Cet événement chaleureux et inspirant a rassemblé près de 150 participants.

Antoine avait souhaité que la soirée soit solidaire, invitant les spectateurs à faire des dons au profit de notre association.
Merci à tous les généreux donateurs !

MERCI beaucoup Antoine : ta passion et ton enthousiasme n'ont d'égal que ta générosité et ton engagement envers l'association L'enfant@l'hôpital !

 CLIQUEZ ci-dessous et partez en mer avec Antoine !

[Je découvre le film](#)



Vous souhaitez nous soutenir ?

Vous pouvez faire un don en cliquant [ici](#). Notre association maintient sa mission auprès des enfants fragilisés uniquement grâce aux dons de particuliers, aux fonds et dotations de mécènes privés.

[Je fais un don à L'enfant@l'hôpital](#)

Association L'enfant@l'hôpital
4, Rue Gambetta
78600 Le Mesnil-le-Roi

[Nous contacter](#)

